共に学び思いやり、鍛え歩む

八代中学校「校長室だより」 No.17

校訓

自主 誠実 工夫

令和7年3月25日(火)

ありがとう!! 八代中学校

平成10年3月12日、本館と旧北校舎の間にあった池のほとりに、八代中学校創立50周年記念タイムカプセルを埋設しました。タイムカプセルには、当時の八中生606名分の「20年後の自分

への手紙」を入れました。八代中学校が創立50周年を迎えた平成9年度は、私が中学校教員4年目の年でした。その当時、授業でも学校行事でも部活動でも、何をするにもパワーあふれる八中生の姿を鮮明に覚えています。

令和6年4月1日、あれから26年を経て、私は3回目の八代中学校に赴任しました。8月4日、コロナ禍の影響で、予定よりも6年遅れて50周年記念タイムカプセルを掘り出しました。そこには、当時の1年生、2年生、3年生35名の懐かしい顔が並びました。26年前と同じパワーあふれる八中生の姿がありました。



9月14日。「今年で最後となる八代中学校の運動会、悔いの残らないように両ブロック死力を

尽くして頑張ります。へトへトになって帰ってきた僕たちを温かく迎え入れてくれた家族の支えに、迷惑を掛けても温かい指摘をしていただいた地域の皆様に、感謝を忘れず、見応えのある最高の運動会にします。」生徒代表の言葉です。その言葉通り、カー杯の走り、タイヤや綱を引く精一杯の力、大縄跳びで見せたジャンプ力、精一杯の声、精一杯の振り、精一杯の気合いのこもった応援合戦、そして友への精一杯の声援。一学期から練習を重ね、ブロックのよさを表現した「てやてやウェーブ」。パワーあふれる八中生の姿が、ここにもありました。

11月3日。八中文化祭が行われました。オープニングを飾った吹奏楽部による「宝島」の演奏、創造部による美術作品発表、コースごとの総合的な学習の時間の成果発表、合唱コンクール、八代中卒業生であるシンガーソングライター井上昌己さんによる「思いをつなぐコンサート」、生徒会企画では会場全員で歌った「八代中学校校歌」、ミュージカル「アラジン」、八中ライブでの様々なパフォーマンス、どれも練習の成果を十分発揮した発表であり、見ている人々を感動させました。ここでも、パワーあふれる八中生の姿がありました。





八代中学校が誕生した77年前から、毎年ずっと、パワーあふれる八中生の姿があったのでしょう。八代中学校という場所、空間は、本当にかけがえのない貴重な場所であり、そんな八中生を成長させてくれた場所です。八代中学校、本当にありがとう!!

最後になりましたが、これまで物心両面から御支援いただきました八幡浜市、八幡浜市教育委員会、地域の皆様、そして時間と心を本事業に注いでくださいました閉校準備委員会の皆様、保護者の皆様に心から感謝とお礼を申し上げます。

「僕らは忘れない

あの日ここにいたことを

僕らは忘れない

温かだったあの時を」

この八代中学校が皆様の心の中に、いつまでも生き続けることを切に願っています。

(文責 河野 靖)